

EQUIPAMIENTO

Kaos Engineering ficha a Carlos Nuñez como subdirector general

El empresario fue exsecretario general de la Asociación de Marcas y Bicicletas de España (Ambe) durante los últimos siete años y se encargará del desarrollo de la marca de e-bikes Littium.

Palco23
7 abr 2021 - 17:59



Kaos Engineering sale de compras. La empresa vasca, propietaria de la marca de e-bikes Littium, ha incorporado a Carlos Nuñez como subdirector general según ha informado la propia empresa vasca en un comunicado. Durante los últimos siete años, el empresario ha sido el secretario general de la Asociación de Marcas y Bicicletas de España (Ambe).

Carlos Nuñez es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Autónoma de Madrid (UAM). Es experto en técnicas avanzadas de negociación por la Universidad de Harvard (siglas HU en inglés) y Comercio Internacional por la Universidad de Comillas (UC), además de contar con un máster en dirección de empresas por la Universidad Politécnica de Madrid (UPM).

La carrera profesional de Carlos Nuñez comenzó como director financiero en distintos grupos de comunicación como el diario AS, El Mundo o El País. En el sector de la bicicleta entró en 2008 de la mano de la empresa madrileña Rotor Bike Components, antes de dar el salto a Ambe.

Littium lleva más de 35 años en el mercado de las bicicletas

El empresario español se encargará de controlar el crecimiento de la marca vasca de bicicletas eléctricas vasca y potenciar las distintas marcas que su matriz, Kaos Engineering, vaya presentando a corto plazo.

A principios de año, la marca de bicicletas eléctrica llegó a un acuerdo con la aseguradora catalana Racc para ofrecer asistencia gratuita durante un año entero a los clientes que compren algunos de sus productos en 2021.